

Palmer: Lahr chancenlos

»Keine Passagierfluglizenz«

Offenburg (ar). Die Grünen im baden-württembergischen Landtag sehen das endgültige Aus für Passagierflüge ab Lahr endgültig gekommen. Der Bedarf nach Geschäftsflügen sei zu gering, teilte der verkehrspolitische Sprecher der Grünen, Boris Palmer, gestern unter Berufung auf eine Antwort der Landesregierung mit.

Demnach hat die Umfrage unter Unternehmen der Region einen jährlichen Bedarf von 10000 Sitzplätzen zu einer Vielzahl von Zielen ergeben. »Für zwei Fahrscheine pro Jahr nach Nizza oder Amman richtet niemand eine Linienverbindung ein«, sagte Palmer. Der Grüne zitierte den Staatssekretär des Umweltministeriums, Stefan Mappus, mit den Worten, »derartige Flugverbindungen« ab Lahr würden »aus Gründen der Wirtschaftlichkeit mit großer Wahrscheinlichkeit« nicht angeboten. Palmers Fazit: »Einen Weltflughafen Lahr wird es nicht geben.« Palmer forderte weiter, die Vorgaben des Landesentwicklungsplans einzuhalten.

.....
WIRTSCHAFT: weiterer Bericht